
 

 

 

 

 

 

HIV とは、Human Immunodeficiency Virus（ヒト免疫
めんえき

不全
ふ ぜ ん

ウイルス）という

ウイルスの名前
な ま え

です。エイズは、HIV に感染
かんせん

することでおこる病気
びょうき

です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

１． 性
せい

行為
こ う い

 

２． 血液
けつえき

 

HIV が 体
からだ

の中
なか

にある人
ひと

に使
つか

った注射器
ちゅうしゃき

を、 

他
ほか

の人
ひと

が使
つか

うと感染
かんせん

します 

３． HIV に感染
かんせん

しているお母
かあ

さんから赤
あか

ちゃん 

 

HIV感染
かんせん

すること と エイズ は 違
ちが

います 

日本
に ほ ん

国内
こくな い

で HIV に感染
かんせん

した人
ひと

、 

エイズを発病
はつびょう

した人
ひと

の中
なか

には 

20～30歳代
さいだい

の人
ひと

もいます 

HIV は どうやって体
からだ

の中
なか

に入
はい

りますか？ 

HIV に感染
かんせん

する（HIV が体
からだ

の中
なか

に入
はい

る） 

⚫ 風邪
か ぜ

に似
に

た症 状
しょうじょう

（39～40℃の発熱
はつねつ

など）が 現
あらわ

れることがあります 
感染
かんせん

してから 

2～8週間後
しゅうかんご

 

⚫ 症 状
しょうじょう

のない、健康
けんこう

にみえる状 態
じょうたい

が続
つづ

きます 

⚫ HIV のせいで、 体
からだ

の免疫力
めんえきりょく

（病気
びょうき

から 体
からだ

を守
まも

る 力
ちから

）が、少
すこ

しずつ 

弱
よわ

くなります 

⚫ 症 状
しょうじょう

がなくても、他
ほか

の人
ひと

にウイルスを感染
かんせん

させる 力
ちから

はあります 

⚫ 感染
かんせん

に気
き

づき、治療
ちりょう

をはじめると、エイズ発 病
はつびょう

を遅
おそ

くすることができます 

症 状
しょうじょう

が出
で

ない時期
じ き

 

(7～10年
ねん

程度
て い ど

) 

⚫ 免
めん

疫力
えきりょく

が弱
よわ

くなります 

⚫ 色々
いろいろ

なウイルスが 体
からだ

の中
なか

に入
はい

りやすくなり、とても弱
よわ

いウイルスでも 

病気
びょうき

になってしまいます 

 

エイズ発 病
はつびょう

 

治療
ちりょう

をしなかったとき 

早
はや

く感染
かん せん

に気
き

づくこと、早
はや

く治療
ち り ょ う

することが大切
た い せ つ

です 



 

 

自分
じ ぶ ん

の名前
な ま え

を言
い

わなくても、検査
け ん さ

ができます。０円
えん

で検査
け ん さ

ができます。 

検査
け ん さ

は、体
からだ

から 5ml くらい血液
けつえき

を採
と

って、調
しら

べます。 

HIV が体
からだ

の中に入
はい

ってから、抗体
こうたい

ができるまでに、約
や く

6～8週間
しゅうかん

かかります。 

感染
かんせん

したと思
おも

う日
ひ

から、約
や く

３か月
げつ

経
た

ってから検査
け ん さ

を受けてください。 
 

 

【2025年度
ね ん ど

】 四日市市
よ っ か い ち し

保健所
ほ け ん じ ょ

で HIV(エイズ)検査
け ん さ

が 受
う

けられる日
ひ

にち 
 

 

 

 

 

 

 

6月
がつ

1日
にち

～7日
にち

は HIV検査
け ん さ

普及
ふきゅう

週間
しゅうかん

、12月
がつ

1日
にち

は世界
せ か い

エイズデーです 

 

■ 日時
に ち じ

 ：毎週
まいしゅう

水曜日
す い よ う び

   13：00～15：00 

毎
まい

月
つき

第
だい

4水曜日
す い よ う び

、6月
がつ

４日
にち

、12月
がつ

３日
にち

（    印
しるし

の日
ひ

にち） 

      13：00～15:00、17：30～19：00 

※祝日
しゅくじつ

・年末
ねんまつ

年始
ね ん し

（12/29～1/3）は除
のぞ

く 

■ 検査
け ん さ

場所
ば し ょ

 ：四日市市
よ っ か い ち し

保健所
ほ け ん じ ょ

（四日市市
よ っ か い ち し

諏訪町
す わ ち ょ う

2－2 総合
そ うご う

会館
かいかん

５階
かい

） 

■ ０円
えん

です。自分
じ ぶ ん

の名前
な ま え

は言
い

わなくていいです。 

■ 予約
よ や く

は要
い

りません。 

■ 結果
け っ か

を聞
き

くために、もう一度
い ち ど

保健所
ほ け ん じ ょ

に来
き

てください。 

 

 

 【お問
とい

合
あ

わせ先
さき

】 

四日市市
よ っ か い ち し

保健所
ほけんじょ

  保健
ほけん

予防課
よ ぼ う か

 保健
ほけん

予防係
よぼうがかり

 

電話
でんわ

：（059）352-0595   FAX：（059）351-3304 

E-mail hokenyobou@city.yokkaichi.mie.jp 

HIV(エイズ)検査
け ん さ

は 保健所
ほけんじょ

で受
う

けられます 

月 月

4月 2 9 16 23 30 10月 1 8 15 22 29

5月 7 14 21 28 11月 5 12 19 26

6月 4 11 18 25 12月 3 10 17 24

7月 2 9 16 23 30 1月 7 14 21 28

8月 6 13 20 27 2月 4 18 25

9月 3 10 17 24 3月 4 11 18 25

日 日


